
利用者アンケートの実施結果について 

 
高山竹林園の利用者ニーズを今後の運営に反映させ、サービスの改善・向上を目指

すため、「生駒市高山竹林園利用者アンケート実施要領」を作成し、平成 30 年 1 月 6

日から 2 月 5 日までに行った利用者アンケートでは、23 名の方からアンケートを頂

戴し、次のような回答を得ました。 

お答えいただいた方の属性としては、男性と女性の割合はほぼ同じとなり、年齢も

幅広い世代の方が高山竹林園をご利用になっていることがわかりました。 

また、ご利用者のお住まいについては、生駒市在住の方よりも、近隣市町村の方が

数多くご来園いただいていることもわかりました。 

それと同時に、貸館については、グループでのご利用が、ゆっくり落ち着け、竹の

文化に気軽に触れられるなど、家族でご利用いただけるのも高山竹林園の魅力として

感じていただいていることがわかりました。 

次に情報発信については、インターネットでの検索が最も多く、高山竹林園のホー

ムページや高山竹あかりでのＳＮＳなど更に効果的な情報発信に心がけていく予定を

しています。 

そして、高山竹林園を「また、利用したいですか」との設問には、全員がまた利用

したいと答えていただいたことについては、スタッフの接客対応などが高い評価をい

ただくとともに、指定管理者に移行した以降に実施した、茶筌師の伝統と匠の技が身

近で感じられる茶筌の制作実演を毎週日曜日に実施することや、自らでお抹茶を点て

て飲んでいただくお抹茶体験を毎日実施するなど、お客様目線での事業展開がこのア

ンケート結果に表れていると思います。 

また、指定管理者導入後の変化についても、初めて来園されたお客様はわからない

とのご回答をいただいていますが、リピーターのお客様からは以前と比べて行き届い

た竹林の整備や接客が良くなったとのご意見もいただいています。 

今後の高山竹林園での各種事業については、竹を使った工作やお茶に関する催しな

どのご意見をいただきました。 

最後に施設をご利用後の満足度ですが、「満足」「やや満足」がほぼ占めています

が、アンケートにお答えいただけなかった利用者の方もたくさんおられる中で、今後

は普段の接客の中でのサイレントマジョリティーにも謙虚に耳を傾け改善をしていき

たいと思っております。 



 

 

 



 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

５ スタッフの対応はいかがでしたか

スタッフの接客対応は
良い 18 人

やや良い 1 人

ふつう 3 人

やや悪い 0 人

悪い 0 人

無回答 1 人

合計 23 人

スタッフの対応で重視すること
笑顔や挨拶 12 人

丁寧な説明 11 人

専門的な知識 6 人

その他 0 人

合計 29 人

６ 指定管理者制度が導入され、施設のサービスに何か変化はありましたか

良くなった 4 人

やや良くなった 2 人

変わらない 0 人

やや悪くなった 0 人

悪くなった 0 人

わからない 17 人

合計 23 人

【ご意見】

以前は展示を見るだけだったが、今回来て丁寧な説明で改めて竹林園の魅力を感じた。
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